

Miércoles, 6 de agosto de 2025
Creación del Hospital Naval Esmeraldas

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

EL MENSAJE ES CLARO: ¡LA CÁRCEL O EL INFIERNO! 🗡️

🗣️ “Seguiremos enfrentando al crimen sin titebos. Este es el camino, vamos por todos y cada uno de los delincuentes”, enfatizó el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo.

👉 Esta lucha es de todos y todos debemos estar unidos, 🤝 necesitamos avanzar con leyes que nos permitan frenar con fuerza, firmeza y contundencia al enemigo. [Ver más](#)

Daniel Noboa Azín @DanielNoboaOk

Desde el inicio de este proyecto político luchamos por justicia y progreso, por hacer lo correcto sobre lo cómodo, lo justo sobre lo tradicional, y lo valiente sobre lo complaciente.

A diario recibimos críticas, especialmente de los que están más lejos de la gente, aquellos que no soportan un nuevo país en el que no son protagonistas y, por esa misma razón, solo usan uno de dos calificativos para nuestra lucha: o antidemocrática o populista, más nunca lo que es: democrática y popular.

Hoy damos un nuevo paso: una consulta popular que le pregunta al pueblo sobre temas que por años han sido de interés popular y de urgencia de cambio.

Estas 7 preguntas les dan el poder a los ciudadanos de escoger, de una vez por todas, si queremos, como nación, enterrar el pasado y abrazar con esperanza un futuro de paz y desarrollo.

@DefensaEc

Por un Ecuador sin miedo,

Por un Ecuador de paz,

Por un Ecuador donde la prioridad sea siempre el bienestar y la tranquilidad de las familias ecuatorianas.

Nuestra lucha por la seguridad y el progreso no se detiene, como [#BloqueDeSeguridad](#) seguiremos actuando de forma valiente, fuerte y correcta sobre cualquier amenaza que intente robarnos la paz. [@danielnoboak](#). [Ver más](#)



@DefensaEc

¡ASÍ COMO ALIAS POCHO, DON CALI, MOREIRA C. Y LA MÁXIMA...
¡TODOS VAN A CAER!

recuerden: es la cárcel o el infierno. 🔥

En lo que va del 2025, hemos ejecutado 212.438 operaciones militares en todo el país, desmantelando redes de minería ilegal y decomisando toneladas de explosivos utilizados por grupos criminales. En el mar, incautamos cerca de 17 toneladas de drogas, impidiendo que lleguen a manos de organizaciones criminales dedicadas al narcotráfico. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡FORTALECEMOS NUESTRAS CAPACIDADES MILITARES PARA REFORZAR LA SEGURIDAD Y BIENESTAR DE LOS ECUATORIANOS!

Una delegación integrada por el Ejército Ecuatoriano, Armada del Ecuador y Fuerza AÉREA ecuatoriana participa en el Seminario de Artes Marciales y Tai Chi de Chen, en la ciudad de Zhengzhou, #China.

👉 Esta participación, en el marco de la cooperación bilateral con el país asiático, permite a nuestro personal militar perfeccionar técnicas tradicionales de defensa personal y bienestar físico, ampliando sus habilidades para proteger con mayor eficacia a la población. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡Firmes con la educación!

Una alianza que pone en primer lugar el bienestar, la seguridad y el futuro de los estudiantes del país, un convenio que fomenta el intercambio de conocimientos, el acceso al aprendizaje y a la creación de oportunidades inclusivas para todos, por la seguridad promoviendo desde la niñez. [Ver más](#)

[#BGRFirmesContigo](#) [#MinisterioDefensa](#)

Miércoles, 6 de agosto de 2025
Creación del Hospital Naval Esmeraldas

Seguridad y Defensa



@ Fuerzas Armadas del Ecuador

[#Guayaquil](#) | Las Fuerzas Armadas del Ecuador conmemoran el Día de la Independencia del 10 de agosto de 1809, reafirmando su compromiso con la memoria colectiva, el civismo y el respeto a nuestros símbolos patrios. Invitamos a la ciudadanía a embanderar la ciudad: hogares, locales comerciales, vehículos y espacios públicos, para que el tricolor ondee con orgullo en cada rincón de Guayaquil.

¡Un acto simbólico que fortalece nuestra identidad nacional y honra la lucha de nuestros próceres por la libertad! [Ver más](#)



@ Ejército Ecuatoriano

[#Esmeraldas](#) Durante patrullajes de seguridad de hidrocarburos, soldados del Ejército Ecuatoriano detectaron una perforación clandestina en el poliducto, a la altura del PK 156+200, ubicado en el sector El Paraíso. En el lugar se encontró una manguera de 2 pulgadas de aproximadamente 20 metros conectada de manera ilegal, así como un camión tipo tanquero marca Hino, con capacidad estimada de 1500 galones, presuntamente utilizado para la sustracción del combustible.

[Ver más](#)



@ Armada del Ecuador

[#Galapagos](#) La [Armada del Ecuador](#) a través de la Capitanía de Puerto Villamil coordinó el embarque y traslado seguro de un paciente con diagnóstico presuntivo de artritis séptica en rodilla izquierda, junto a un profesional de salud, desde [#Isabela](#) hacia [#SantaCruz](#).

Esta acción se realizó en coordinación con el Ministerio de Salud Pública (MSP) y el ECU-911, quienes activaron un Traslado Sanitario Marítimo (TSM) para garantizar atención médica especializada de forma oportuna.

[Ver más](#)



@ Armada del Ecuador

[#Guayaquil](#) La [Armada del Ecuador](#) a través de la Dirección Nacional de los Espacios Acuáticos, como autoridad marítima nacional, ha desplegado personal y unidades de la Capitanía de Puerto de Guayaquil para brindar seguridad a la barcaza privada 'San Mateo', misma que transporta alimentos y suministros esenciales para la población de la isla Puná. [Ver más](#)



@ Fuerza AÉREA Ecuatoriana

[#Guayas](#) El comandante general de la [Fuerza AÉREA Ecuatoriana](#) general del aire, Celiano Cevallos Calderón, realizó una visita operativa al personal militar desplegado en el Centro de Privación de Libertad "La Roca". Durante su recorrido, el general Cevallos mantuvo distintas reuniones estratégicas para supervisar de cerca las operaciones de seguridad y control que el contingente militar ejecuta en el área. La visita de comando tuvo como objetivo reconocer el compromiso y la labor estratégica que el personal desempeña en el mantenimiento del orden público y la defensa de la soberanía nacional. [Ver más](#)

Miércoles, 6 de agosto de 2025

Creación del Hospital Naval Esmeraldas



“Es un caso execrable”: sujeto violó a adolescente en Tenguel y difundió videos para extorsionarla. Primicias

Luego de permanecer tres años prófugo, Luis Fabián L. A. fue capturado por el Bloque de Búsqueda de la Policía Nacional. El hombre era requerido por violar a una adolescente de 16 años y difundir videos del delito. El caso se registró en la parroquia Tenguel, en Guayas, en febrero de 2022. Según la investigación, el ahora detenido abusó de la menor en varias ocasiones bajo amenazas y grabó los hechos. [Ver más](#)



Dos hombres detenidos por asesinato de comerciante en Santo Domingo. El Universo

Luego de allanamientos, la Policía aprehendió a dos sospechosos del asesinato del comerciante Fabián C., de 36 años. La tarde de este martes, 5 de agosto, la víctima se movilizaba en una camioneta blanca doble cabina cuando fue interceptado por antisociales que buscaban aparentemente asaltarlo. El hecho se dio en las avenidas Río Yanuncay y Abraham Calazacón, en el sector Nuevo Israel, en Santo Domingo. [Ver más](#)

Coyuntura



Consulta popular de Daniel Noboa busca habilitar bases militares extranjeras. El Comercio

El presidente Daniel Noboa presentó este martes, 5 de agosto de 2025, las siete preguntas que se someterán a la consulta popular y referendo, incluyendo la que propone reformar el artículo 5 de la Constitución, que actualmente prohíbe el establecimiento de bases militares extranjeras. Esta pregunta se inserta en un paquete que buscará también reducir el número de asambleístas, eliminar la asignación estatal a partidos y permitir el juicio político a jueces constitucionales. [Ver más](#)



Comisión enviará pruebas presentadas por Salcedo y Jordán a Fiscalía y la Embajada de EE.UU. Telemazonas

a Comisión de Fiscalización de la Asamblea Nacional que investigó supuestos casos de corrupción en el sistema de salud pública resolvió enviar las pruebas presentadas por Daniel Salcedo y Xavier Jordán a la fiscalía general del Estado de Ecuador y a la Embajada de Estados Unidos en Quito. [Ver más](#)



Preguntas para una consulta popular desató debate político con opiniones a favor y en contra. La Hora

La propuesta del presidente Daniel Noboa, que este martes 5 de agosto de 2025, hizo pública a través de su cuenta en la red social X, siete preguntas para eventualmente someterlas a una consulta popular a fines de año, desató un acalorado debate político. El bloque oficialista Acción Democrática Nacional (ADN) inició una campaña de apoyo a la propuesta de consulta. “Es una consulta que plantea soluciones que el pueblo ha esperado por años y que ningún gobernante ha tenido la valentía de proponerlas”, dijo Valentina Centeno, de ADN. [Ver más](#)

Miércoles, 6 de agosto de 2025
Creación del Hospital Naval Esmeraldas



El Pleno del Consejo de Participación Ciudadana aprobó las ternas para designar vocales del Consejo de la Judicatura. Ecuavisa

La tarde de este martes 5 de agosto de 2025, el Pleno del **Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS)** aprobó las cinco ternas para la designación de vocales del [Consejo de la Judicatura \(CJ\) 2025-2031](#). La entidad informó que los 15 postulantes cumplieron los requisitos y no incurrieron en inhabilidades. [Ver más](#)

Opinión



@Eldatoec

¡EL PRESIDENTE RECONOCIÓ LA LABOR DE QUIENES DEDICAN SU VIDA A CUIDAR A LOS MÁS VULNERABLES DEL PAÍS!

Cuidadoras y cuidadores de personas con discapacidad, adultos mayores y quienes reciben el bono Joaquín Gallegos Lara obtuvieron un reconocimiento por parte del Gobierno Nacional en un evento liderado por el presidente de la República, Daniel Noboa Azin, realizado en Durán. [Ver más](#)



Recortes y despidos. El Expreso

Hace algunos años se incrementaron en un gran porcentaje y **desproporcionadamente los ministerios**, elefantes blancos, secretarías, subsecretarías, asesorías, etc. y, en consecuencia, los empleados públicos; muchos por cuotas de poder, agradecimiento, parentescos, compromisos políticos, etc. Ello constituye una tremenda carga económica para el Estado y sus contribuyentes, siendo pocos los que ocupan estos puestos por capacidad, honestidad y merecimiento. Es la amarga realidad en que se desenvuelve nuestro país. [Ver más](#)



Castración para violadores. Katia Murrieta. El Universo

La castración química consiste en la utilización de sustancias hormonales, como el acetato de medroxiprogesterona, para disminuir los niveles de testosterona, a fin de que se produzca la inhibición de la libido y controlar así los impulsos sexuales de los individuos. Según un estudio realizado por Human Rights Watch, en la última década, Ecuador ha registrado 6.438 casos de violencia sexual en el sistema educativo [Ver más](#)



@La Dataec

Del 81% en el referéndum de 2007 para crear la Asamblea Constituyente a la pérdida total de poder en 2025.

En 2007, Rafael Correa alcanzó un hito político con el referéndum para conformar la Asamblea Constituyente, obteniendo un abrumador respaldo del 81,72% de los votantes. Esta victoria masiva no solo reformó la Constitución, sino que también cimentó a la Revolución Ciudadana como la fuerza política dominante en Ecuador por años. [Ver más](#)

Miércoles, 6 de agosto de 2025
Creación del Hospital Naval Esmeraldas

Radio y Televisión

	<p>RTS FF.AA. y Policía frenaron robo de combustibles. 5-agosto-2025 nota referente TVC, RTS Ver más</p>
	<p>RTS decomisan una tonelada de droga en costas de Santa Elena. Mención Armada 5-agosto-2025 nota referente OromarTV</p>
	<p>OromarTV Pilotos iniciaron curso de habilitación de helicópteros H225 en Brasil. Mención Fuerza Terrestre. 5-agosto-2025</p>
	<p>OromarTV tres tanqueros y dos vehículos fueron decomisados por las FF.AA. 5-agosto-2025</p>
	<p>Gamavisión detectan perforación clandestina para el robo de combustibles. Mención FF-AA. 5-agosto-2025</p>
	<p>TVC Corte Constitucional suspende polémicos artículos de leyes de Noboa. 5-agosto-2025</p>
	<p>TC Televisión Asamblea policías y militares usarían bodycams en operativos. 5-agosto-2025</p>